

82 日間の二学期もあっという間に終わり、明日から冬休みに入ります。二学期は様々なことがありましたが、楽しい行事もたくさんあり充実した日々を過ごすことができました。そんな二学期の中で特にみんなの中に思い出として残っているのが体育祭です。今年も全校では行えませんでした、そんなことは関係なく大盛り上がりとなりました。皆一生懸命プレーし、一生懸命応援してお互いに称え合い、励ましあっていました。あの日の皆の汗や笑顔が輝いていたのを今でもはっきりと覚えています。この行事を通して、クラスはもちろん、学年の絆もより一層深まりました。

この他にも印象深いものがたくさんありました。例えば定期テストです。学年委員会の私たちは、委員会の取り組みとして、期末テストが近づいた11月に、学年全体の自学の質を高めるためのキャンペーンを実施しました。すると、皆の自学の内容が濃くなり、勉強への姿勢が積極的になりました。しかし、課題も見つかりました。学習の習慣が身についている人といない人の意欲の差が大きかったことや、学年の取り組みに積極的に参加できなかった人がいたことなどです。これらの課題を克服するために学年委員みんなで協力し、三学期はさらに皆がやる気を出して学習するような取り組みも行なっていきたいです。

また、部活動では先輩方が部活動を引退してから自分たちで全体をまとめるようになりました。委員会も代が変わり、様々な場面で私たちが本格的に中心となり活動するようになりました。きっと誰もが、全体をまとめることの難しさ、それをこなしてきた先輩方の偉大さに気付いたのだと思います。まだ慣れないところもありますが、先輩方のような素晴らしいリーダーとなれるように努力したいです。

二学期を振り返ると、みんなが人間としてより成長したと強く思います。三学期も学年音楽会などの行事が予定されています。毎日の日々がどれも最高の思い出となるよう、みんなで全力で楽しみたいです。二学期の課題は三学期で克服し、さらに良い学年、学校のリーダーとなれるようにこれからも全員で歩んでいきたいです。